

# Un documentaire réalisé par les enfants et les jeunes de la Cité de l'Amitié



Des jeunes, âgés de 7 à 16 ans, vivant à la Cité de l'Amitié à Woluwe-Saint-Pierre ont réalisé un superbe documentaire grâce à l'initiative d'Anne Ceuppens et Jamila Mohammad, les deux animatrices de l'école des devoirs de l'asbl CAP FAMILLE.

Endossant le rôle de journalistes, enfants et adolescents ont effectué une enquête dans leur quartier auprès d'autres jeunes et adultes sur le sujet de «L'égalité des chances pour tous». Le montage vidéo s'est fait avec l'aide précieuse et les conseils avisés de l'asbl Media Animation.

Ce projet a permis :

- de susciter la rencontre entre les jeunes et les adultes ;
- de révéler la réalité des uns et des autres ;
- d'ouvrir le dialogue à partir des différentes perceptions de l'égalité des chances ;
- de réfléchir ensemble à l'impact des idées reçues, de la culture, des stéréotypes et autres préjugés ;
- de conscientiser à la différence et au respect mutuel.

Après des semaines de travail acharné, les jeunes réalisateurs avaient toutes les raisons d'être fiers du fruit de leur travail. En effet, le 29 mars dernier, c'est devant une Salle Conviviale comble qu'a eu lieu la

projection de leur documentaire suivi d'un débat d'idées. Le public mixte (parents/jeunes) leur a réservé un accueil enthousiaste.

Vu le grand succès, une deuxième projection aura lieu le mercredi 14 mai à 15h 00 dans la Salle CAPART du Centre Culturel de Woluwe-Saint-Pierre. Accès gratuit.

Nos plus vifs remerciements vont au Conseil des Femmes Francophones de Belgique qui a accordé son soutien financier à la réalisation du projet.

**Anne-Marie Claeys**

Echevin des l'Egalité des Chances,  
de la Famille et des Affaires Sociales

**Anne-Marie CLAEYS**

Famille  
Affaires Sociales  
Egalité des Chances



02/773 07 48 (Secrétariat)

02/773 05 06 (Bureau)

amclaeys@woluwe1150.irisnet.be

